

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. **1450**

Ciudad Universitaria, 28 de octubre de 2016.

Promueven el estudio de las matemáticas entre alumnos de preparatoria de la UAEM

Con el objetivo de promover las matemáticas entre estudiantes de las diferentes preparatorias de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), este 28 de octubre en la Preparatoria Número Uno, se llevó a cabo el 2do. Rally Interpreparatoriano de Matemáticas.

En esta actividad participaron 244 alumnos de las preparatorias diurna y vespertina uno, de la preparatoria dos de Cuernavaca, la preparatoria de Tres Marías, la de Jojutla, Puente de Ixtla, Tlaltizapán y la Escuela de Técnicos Laboratoristas, quienes mediante diferentes dinámicas, pusieron en práctica sus conocimientos, además de su lógica e imaginación.

María Delia Adame Arcos, directora de la Preparatoria Diurna Uno, informó que este rally fue organizado por la Academia Interescolar de Matemáticas y el Departamento de Estudios de Bachillerato de la Secretaría Académica de la UAEM, en coordinación con dicha unidad académica.

“Queremos mostrar a los estudiantes que las matemáticas no son difíciles y que pueden aprenderlas a través del juego, la convivencia y actividades en un espacio de convivencia para todas las escuelas preparatorias de la UAEM”, dijo Adame Arcos.

En el rally destacaron las carreras de costales, juegos con globos de agua, resistencia física, lógica y pensamiento, además de la resolución de problemas matemáticos, y por cortesía de los directores de las preparatorias, los ganadores de los tres primeros lugares recibieron diversos regalos.

Además se presentaron diferentes conferencias relacionadas a temas de salud y cuidado personal para los estudiantes, quienes también participaron en el *Pasillo del terror* y una exposición de ofrendas tradicionales del estado de Morelos.

Los resultados de la Evaluación Nacional del Logro Académico (ENLACE) 2014 en educación media superior, arrojan que sólo el 10.52 por ciento de los estudiantes de preparatoria tienen conocimientos excelentes en matemáticas, en ese contexto, la UAEM promueve el interés de las ciencias exactas mediante este tipo de actividades.

Por una Humanidad Culta